

Déficit de mil 111 mdd en la balanza comercial, en abril (El Financiero 26/05/08)

Déficit de mil 111 mdd en la balanza comercial, en abril (El Financiero 26/05/08) Arturo Robles Lunes, 26 de mayo de 2008 Dinamismo exportador; crecen ventas 28.2%. Las exportaciones del país en abril sumaron 27 mil diez millones de dólares, valor mensual sin precedentes y una racha de avances consecutivos desde enero de 2007. Tal resultado representó un aumento anual de 28.2 por ciento, su mayor alza para un mes similar desde 1996, establecen cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) En tanto, las importaciones ascendieron a 28 mil 121 millones de dólares, un incremento anual de 28.8 por ciento y el más elevado para un mismo mes desde 1996. Así, la balanza comercial mexicana reportó un saldo deficitario de mil 111 millones de dólares, 46.3 por ciento superior a la de abril de 2007, y la más elevada para un mes similar desde 1994. De enero a abril el intercambio comercial presentó un saldo negativo de dos mil 741 millones. A pesar de ese resultado deficitario, el sector exportador tuvo un comportamiento favorable, especialmente las exportaciones petroleras, que sumaron cuatro mil 708 millones de dólares, monto superior en 50.4 por ciento en términos anuales y una racha de crecimientos anuales consecutivos desde septiembre del año pasado. Dentro de las exportaciones petroleras, las de crudo totalizaron cuatro mil 19 millones de dólares, y las de otros productos petroleros, 689 millones. En el cuarto mes del año, el precio promedio de la mezcla mexicana de crudo de exportación se ubicó en 93.11 dólares por barril, nivel superior en 38.56 dólares al que se observó en abril de un año antes, y el mayor nivel para un mes similar en la historia. La información revela que a pesar de los altos precios del energético, su producción ha reportado una disminución. En el mes de referencia se produjeron 1.438 millones de barriles diarios, nivel inferior al que se produjo en el mismo mes del año pasado, el cual fue de 1.679 millones de barriles diarios. Por su parte, las exportaciones no petroleras totalizaron 22 mil 304 millones, nivel superior en 24.3 por ciento en términos anuales y una racha de crecimientos consecutivos desde septiembre de 2003.